



ふくどみっ子

福富小学校便り
NO.3
2023年5月8日(月)
文責 校長 熊本由美子

《校訓 あなたには伸びる力がある 今日の努力がそれを創り育てる さあがんばろう!》

(学校教育目標) 自ら学び、思いやりと元気あふれる子どもの育成



授業参観ありがとうございました

4月28日(金)に今年度初めての授業参観と4年ぶりのPTA総会と学級懇談会を実施できました。授業参観では、子どもたちは、少し緊張しながらも張り切って学習していました。

PTA総会にもたくさん御参加いただきました。御協力により、滞りなく進み、新年度の組織がスタートできました。筒井会長が退任され、吉村新会長にバトンが渡されました。旧役員の皆様、本当にお疲れさまでした。ありがとうございました。そして、新役員の皆様には、引き続きお世話になります。

学級懇談会では、今年度の学級経営の目指すところや行事予定、子どもたちの1か月の様子などを保護者の皆様と共有することができました。今後とも、よろしくお願いいたします。



※イラストは
出町書房の
ものです。

楽しかったね！1年生を迎える会・歓迎遠足

5月2日（火）は、子どもたちにとってお楽しみの1日だったのではないかと思います。

1年生を迎える会では、運営委員会の児童が中心になり、1年生を迎える歌（1年生になったら）・ゲーム（福富クイズ、もうじゅう狩り）をしました。上級生として、立派に自分の役割を果たしていた姿に感心しました。

ゲームの後、1年生がしっかりとお礼の言葉を言いました。会を通して、福富小の一員としての意識ができたことと思います。全校みんなで楽しい時間を共有し、福富っ子としての一体感が高まりました。

勉強でも、スポーツでも、行事でも、このような子どもたちが自分を輝かせる場を大切にしていきたいと思っています。

迎える会後は、マイランド公園までの歓迎遠足でした。お弁当やおやつをおいしそうに食べたり、先月末に完成した新しい遊具で思いっきり遊んだりとても嬉しそうな子どもたちでした。帰りは、マイランド公園から地区別に下校しましたが、地区によっては道のりが長くて大変だったと思います。無事に全員が下校できてほっとしています。朝早くからお弁当やおやつなど遠足の準備をしていただき、ありがとうございました。



【もうじゅう狩りゲーム】



【福富小クイズ】



【1年生のお礼の言葉】



【上級生が手をつないで下級生を連れて行ってくれました】



ピカピカの遊具で遊びました。
みんな、楽しそうでした！！